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Debate de candidatos alcaldía

VOZ EN DEBATE POR LA ALCALDÍA

-JUNTOS HAREMOS HISTORIA 
Jesús Estrada Ferreiro 

 

PREGUNTAS DE ESTUDIANTES A LOS CANDIDATOS

«Desafortunadamente, el apoyo que pudiéra-
mos darle como institución es muy limitado 
porque no corresponde en la gran parte a la 
administración hacer eso. Sin embargo, por 

medio de la Secretaría de Seguridad Pública 
Municipal podríamos implementar apoyos en 
esas búsquedas porque eso les corresponde 
a la Policía de Investigación del Gobierno del 
Estado y del gobierno federal, no por el tipo 

de delitos únicamente, sino porque es un pro-
blema que se ha generalizado, que violenta 

derechos humanos graves y que es necesario 
que el Gobierno del Estado y el Gobierno 

federal lo hagan». 

Nombre: Paloma 
Zazueta  
Escuela: estudian-
te de 
Comunicación  de 
la Universidad 
Autónoma de 
OccidenteCuliacán tiene registrado el mayor 

número de personas desaparecidas a 
nivel estado con aproximadamente 
1002 casos. Existen grupos de búsque-
das que han tenido que hacer el trabajo 
que le corresponde al gobierno, ¿de qué 
manera se compromete usted a apoyar 
a estos grupos?

-POR SINALOA AL FRENTE 
Robespierre 

Lizárraga 
 

«Es una pregunta muy necesaria y puntual y 
prudente en estos momentos. A mí como a 

muchos jóvenes me tocó al egresar el grave 
problema de acomodarme en un empleo 

justo. Nosotros vamos a impulsar la cultura 
emprendedora como nunca se ha hecho. 

Vamos a apostar al talento de nuestra gente. 
¿Y esto por qué va? El comercio se está 

dando de manera natural, el comercio se está 
dando de manera desordenada en las calles 
de Culiacán. Tenemos que incentivar la crea-

ción de nuevas empresas. El 75 por ciento de 
empresas nuevas en México cierran en 

menos de dos años, y eso es falta de educa-
ción, de formación y de planeación».

Nombre: Dulce 
María Hernández 
Escuela: estu-
diante de la 
Facultad de 
Derecho de la 
Universidad 
Autónoma de 
Sinaloa

¿Qué propuestas tiene para que los 
recién egresados encontremos traba-
jo y sea bien remunerado?

«Yo digo que la cultura no es algo 
bueno o malo, es relativo, depende 

del pueblo donde vivas, la ciudad, 
el país, etcétera. Los que es bueno 

para nosotros puede ser malo para 
otros. Respecto a tu inquietud, te 

quiero decir que precisamente mi 
crítica principal es contra el 

Gobierno del Estado actual y con-
tra el Ayuntamiento porque les 

preocupa más presentar el espec-
táculo de Timbiriche y de una bola 

de artistas comerciales lucrativos 
que la cultura local y regional. La 
actividad pública que yo planteo 

en Culiacán será en base al estudio, 
al deporte y a la cultura».

Nombre: Valeria Millán 
Escuela: estudiante de 
la Facultad de Filosofía 
de la Universidad 
Autónoma de Sinaloa 

Tras observar que los gobiernos actuales, tanto 
estatal como municipal, han invertido más dine-
ro en espectáculos, como conciertos que cues-
tan millones de pesos que en cultura, me gusta-
ría saber qué entiende usted por cultura Y qué 
propuestas tiene en el sector cultural para resca-
tar, crear y mantener espacios culturales y hacer 
que las personas se interesen y los aprovechen. 

«Esa va a ser la apuesta fundamental del 
gobierno que vamos a encabezar: bajar la vio-

lencia y los índices de inseguridad. ¿Cómo? 
Con un trinomio muy bueno: academia, letras 
y números. Cultura que humaniza a los hom-

bres y a las mujeres, que les permite captar la 
realidad de una manera distinta, que apren-

dan a preciar lo estético; pero también lo pro-
fundo que crea el pensamiento humano. Con 
el deporte, con su capacidad transformadora, 

con esa disciplina que se genera con la prácti-
ca de él, con la fraternidad que se crea y 

sobre todo por la sana competencia que tam-
bién se da». 

Nombre: 
Armando Leyva 
Escuela: estu-
diante de 
Comunicación de 
la Universidad del 
Golfo de México 

Dentro del desarrollo de la ciudad 
¿cómo planean incluir a esos jóve-
nes que día a día perdemos por 
enfilarse en la delincuencia orga-
nizada, consiguiendo en esta su 
primer trabajo?

«Reconozco que es un tema nuevo. Creo que 
no puede ser discriminatorio que una persona 

que tiene un problema de salud se le trate 
con desigualdad. También hay una línea, no 

podemos tratar igual o desigual, para ser igua-
les necesitamos equilibrar las cosas, y tenga 
por seguro el compañero y todas las perso-
nas que padezcan sordera o cualquier otra 

discapacidad que el Ayuntamiento de 
Culiacán que yo presidiré estará siempre dis-
puesto para resolver cualquier problema de 

salud porque va a ser una obligación, basado 
en el artículo cuarto constitucional». 

Nombre: 
Alejandro Padilla 
Lora 
Escuela: estu-
diante de la 
Licenciatura en 
Educación 
Especial de la 
Enees

Hay un centro de autismo, lo están 
construyendo, y de ciegos, pero ¿y 
los sordos?

«La oferta de deporte tiene que ofrecerse por 
igualdad. La oferta institucional en general 

debe de darse en ese sentido. En lo particular, 
respecto al impulso al deporte a las personas 

sordas, a mí me ha tocado participar en activi-
dades, me ha tocado jugar futbol con ellos. 
Tengo plena consciencia de lo que batallan 
para acceder a todo tipo de apoyos como 

cualquier tipo de deportista, pero particular-
mente ellos, porque algunos de los instrumen-

tos que utilizan necesitan aditamentos espe-
ciales, por ejemplo los que juegan futbol, por 

llamarlo así, necesitan un balón especial». 

Nombre: 
Audómar 
Cervantes Pompa 
Escuela: alumno 
de Educación 
Física y Deporte 
por la Universidad 
Autónoma de 
Sinaloa  

Demandó becas para deportis-
tas Sordos


